

# *Atentados en París afectaron el turismo en Francia*

---



La Habana, 8 abr (RHC) El canciller francés Jean-Marc Ayrault informó este viernes que los atentados del pasado noviembre en París limitaron la progresión del turismo en Francia.

Ayrault declaró ante los medios de prensa que la llegada de turistas extranjeros subió 1,8 % en el primer trimestre del año y retrocedió 3,1 en el último.

En resumen el indicador interanual avanzó 0,9 puntos en 2015 hasta los 84,5 millones de visitantes, agregó.

En este sentido el canciller elogió las cifras del sector que mantienen a Francia como el primer destino turístico del mundo y recalcó que el objetivo de la nación es recibir 100 millones de turistas extranjeros por año a partir del 2020.

Después de los mencionados ataques, el gobierno señaló que el país incumplirá los compromisos europeos de reducción del déficit público, pues según cálculos de la cartera de Finanzas, el incremento del dispositivo antiterrorista tendrá un costo de 600 millones de euros en 2016.

Sin embargo, analistas recalcan que incluso antes de los atentados, la nación se encaminaba a un déficit por encima de lo estipulado.



**Radio Habana Cuba**